

Sehr geehrte Mitglieder,

ich begrüße euch herzlich. Zum ersten Mal darf ich etwas zur Abteilung E-Sport sagen. Nach einem Jahr voller Ereignisse und Erfolge freut es mich, euch über die spannenden Entwicklungen in unserer Abteilung informieren zu dürfen.

Zuallererst möchte ich mich beim gesamten Vorstand bedanken, dass man mir das Vertrauen geschenkt hat, die offizielle Abteilung E-Sport seit dem 1.7.2022 leiten zu dürfen. Diese Veränderung markiert einen bedeutenden Schritt in unserer Entwicklung und stärkt sowohl uns als Abteilung, sowie in Zukunft hoffentlich auch den Verein.

Ein erster Höhepunkt war unser erstes offizielles Offline-Turnier, der Kickstart Cup, der am 3. September 2022 während unseres Fanfestes stattfand. Diese Veranstaltung brachte nicht nur E-Sportlichen Wettbewerb, sondern auch eine Menge Spaß und Gemeinschaftsgefühl mit sich. Zum krönenden Abschluss konnten wir einen bis heute bei uns spielenden Spieler Scouten und ebenfalls einen jungen Nachwuchsspieler für uns sichern.

Am 8. September 2022 haben wir einen 24-Stunden-Stream zum Start des neuen FIFA-Teils durchgeführt. Dieses Event war nicht nur ein Zeichen für unsere Leidenschaft für das Spiel, sondern auch eine Gelegenheit, die Gemeinschaft zu stärken, denn niemand geringeres als Kay Seidemann wohnte uns dem Stream bei, und neue Fans zu gewinnen.

Unter dem Motto "Meine Stadt Mein Verein" haben wir am 11. März 2023 erfolgreich am Event im Thüringen Park teilgenommen. Diese Präsenz in der Stadt zeigt, dass wir nicht nur auf dem virtuellen Spielfeld, sondern auch außerhalb des virtuellen Rasens Präsenz zeigen wollen.

In Bezug auf unsere eSports-Erfolge können wir mit Stolz verkünden, dass unser 1vs1-Team den Thüringenpokal gewonnen hat. Die Preise, welche wir für den Sieg erhalten haben, konnten wir mit Freude an die NWA geben. Neben den Sachpreisen qualifizierten wir uns darüber für den DFB ePokal, womit direkt der nächste Meilenstein für uns im vergangenen Geschäftsjahr geschafft wurde. Im Achtelfinale gegen den FC Augsburg eSports mussten wir uns leider knapp geschlagen geben. Aus drei Spielen konnten wir immerhin ein Spiel gewinnen. Auch bei den Niederlagen konnten wir uns gut verkaufen, sodass unsere Jungs gezeigt haben das mit Ihnen auf jeden Fall zu rechnen ist.

Auch unsere Pro Club Jungs konnten sich beweisen. In der Auftaktsaison der ersten offiziellen E-Sports-Liga für offizielle Vereine, der HyproLeague, konnte direkt der Titel gesichert werden. Bei den anderen Ligen konnten wir uns jeweils in den Top 5 wiederfinden.

Insgesamt können wir auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken, das nicht nur sportliche Erfolge, sondern auch eine starke Gemeinschaft und eine wachsende Präsenz in der Öffentlichkeit gebracht hat. Ich danke auch jedem Einzelnen von euch für euren Einsatz und eure Unterstützung. Lasst uns weiter gemeinsam in die Zukunft blicken und weiterhin für den Erfolg und die Entwicklung unseres Vereins arbeiten.

Vielen Dank!